

## KATA PENGANTAR

Segala puji peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya dan junjungan Nabi Besar Muhammad SAW sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Skripsi berjudul “Peningkatan Hasil Belajar IPA Melalui Pendekatan PAIKEM Pada Siswa Kelas IV SDN Jatinegara 06 Pagi Jakarta Timur (Studi Penelitian Tindakan Kelas dalam Pembelajaran IPA Kelas IV SDN Jatinegara 06 Pagi Jakarta Timur)” dapat diselesaikan. Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa diselesaikannya skripsi ini bukan hanya hasil kerja keras sendiri, melainkan juga mendapat dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah memberikan motivasi kepada peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang sebaik-baiknya kepada berbagai pihak.

Kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan. Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan. Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kepada Dra. Yetty Auliaty, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing I dan Dr. Herlina, M.Pd., selaku Dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan dan motivasi dalam menyusun skripsi ini.

Kepada Drs. Mulyadi selaku Kepala Sekolah SDN Jatinegara 06 Pagi Jakarta Timur, Ibu Bapak Guru, Staf Tata Usaha, dan seluruh keluarga besar SDN Jatinegara 06 Pagi Jakarta Timur yang memberikan dukungan, motivasi dan semangat, serta bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan masukan dan berbagi pengalaman, terutama Siswa-siswi kelas IV dan Bapak Mahardhika A. Putra selaku guru kelas IV SDN Jatinegara 06 Pagi Jakarta Timur yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Semua pihak yang telah membantu pembuatan penelitian tindakan kelas, baik disengaja maupun tidak, serta pihak-pihak yang telah memberikan dukungan baik secara langsung maupun tidak langsung, materi maupun spiritual, sehingga proses pembuatan penelitian tindakan kelas berjalan dengan lancar.

Peneliti sadar bahwa dalam penyusunan laporan penelitian tindakan kelas ini masih terdapat kekurangannya, oleh karena itu peneliti mengharapkan masukan dari pembaca.

Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, 29 Juni 2015

Peneliti

Qori Mawari